



A Un Clic
Junio 29, 2016
"Drogas olímpicas", a la venta en favelas de Río

A UNCLIC



A UNCLIC
Junio 29, 2016
Madrid celebra desde hoy su fiesta del Orgullo Gay, la más grande de Europa

A UNCLIC



A UNCLIC
Junio 29, 2016
Refugiados en Grecia crean una radio en internet

A UNCLIC



A UNCLIC
Junio 29, 2016
La leyenda de Tarzán: un clásico que nunca muere

A UNCLIC

ENTRETENIMIENTO

RCN Noticias del Cauca 29 de Junio 2016

AUDIOS CAUCA LOCALES

Junio 29, 2016 - 7:58 Am - ☰

Me gusta 1 | [Twitter](#) | [WhatsApp](#)

Estas son las noticias mas importantes de Popayán y Cauca hoy 29 de Junio de 2016



Familiares de los dos militares caucanos fallecidos en el accidente del helicóptero en Caldas esperan el traslado de los cuerpos a los municipios de Popayán y Cajibío.

La Marcha del Orgullo Gay recorrió las calles de Popayán por primera vez en un vistoso desfile y mensajes alusivos a la diversidad sexual.

La policía reportó que halló la mercancía que iba en el vehículo tipo furgón incinerado en zona rural de Caldon (Cauca) el fin de semana.

'Quisiera Decir', una exposición que le da voz a la reconciliación entre excombatientes y comunidades y que llega a Popayán a partir de hoy y por una semana.

Defensores de derechos humanos de la organización 'Surca Cauca' denuncian amenazas contra sus integrantes, quienes acompañan procesos de víctimas de las Farc y del Eln en el sur occidente del país lo los obliga a tomar medidas urgentes.

Una socialización con estudiantes y docentes de la Institución Educativa Francisco de Paula Santander se realizó con el fin de que los participantes conocieran información sobre uso seguro y eficiente del servicio de energía, derechos y deberes de los usuarios, consejos de seguridad y recomendaciones para el ahorro de energía y agua, señaló la CEO.



Junio 29, 2016
James Rodríguez sorprende a sus seguidores con nuevo look tras jugar la Copa América

A UN CLIC NOTICIAS



Junio 29, 2016
Crean una aplicación de citas para "corazones rotos" por salida del Reino Unido de la UE

A UN CLIC INTERNACIONAL



Junio 28, 2016
Se vuelve viral la carta que le envió una maestra argentina a Lionel Messi

A UN CLIC



Junio 28, 2016
Seúl instala señales anti smartphone, Twitter estrena stickers y la página

Hasta el 1 de julio se realiza el encuentro 'Mujeres, Medios y Paz' en Popayán y también en Medellín con el objetivo de prevenir violencias basadas en género, e implementar un espacio creado para destacar el papel de las mujeres en la construcción de paz.

El alcalde de Popayán Cesar Cristian Gómez Castro se refirió a los anuncio para el fin del conflicto y resaltó que la firma es del acuerdo es un gran logro por lo que pueda venir en materia de paz cuando el municipio ha sido foco receptor del conflicto armado con más de 140 mil desplazados.

Indígenas del Cric no viajaron a la Mesa de la Habana, y reiteraron llamado para que el equipo negociador se haga presente en La María a un debate político.

Nuevo accidente de tránsito dejó un taxista herido y a su pasajero en shock luego del múltiple percance vial registrado la tarde anterior en el sector de Pomona de Popayán. Cinco hechos fueron atendidos por Bomberos Popayán el día anterior.

Horas antes, hacia las 6:30 de la mañana, un conductor de motocicleta que iba a alta velocidad, de acuerdo con información inicial perdió el control del vehículo e impactó, en el sector de la glorieta del Ortigal. DelmerDuvan Acosta como fue identificado el hombre de 23 años murió horas más tarde en el centro de salud.

El líder de la Cumbre Agraria, César Jerez, se pronunció ante algunas disputas por territorio en el Cauca dijo que "enfrentamientos que avergüenzan ahora entre campesinos e indígenas por conflicto de tierras promovido por gobierno en Gabriel López (Totoró).

Medios locales de Puerto Tejada informaron que quedó en libertad el ex alcalde de este municipio Linder Brando Chara a quien se le investigaba por presuntas irregularidades en la celebración de un contrato de una obra puente peatonal, desde el mes de octubre de 2013. Un juez en audiencia pública realizada en ese municipio determinó la libertad, se indicó.

Labores de rescate de un canino en el río Piendamó realizó Bombero de Silvia debido a una creciente que registró la afluyente, y el animal quedó en medio de las aguas.

Hoy micro rueda del empleo en el Servicio Nacional de Aprendizaje (SENA) en donde se ofertarán 15 vacantes, se indicó.

Avanzan las reuniones entre Gobierno y Sectores Sociales en el marco de los acuerdos de la Minga Nacional se hizo con la Comisión de Comunicación del Min Tic. Se espera que en el mes de julio se determinen los temas planteados en el espacio de negociación entre grupos étnicos y La Unidad de Víctimas del MinInterior en el marco de Cumbre Agraria, Campesina, Étnica y Popular.

Alan Jara Director de la Unidad de Víctimas, resaltó el encuentro del día anterior en compañía de las Naciones Unidas y Defensoría del Pueblo como garantes para continuar con las jornadas de implementación de los acuerdos CACEP con sectores sociales integrantes dela Cumbre Agraria en el Cauca.

para aprender idiomas en 200 horas

A UN CLIC AUDIO
RCNRADIO.COM
TECNOLOGIA



Junio 28, 2016

El mundo ruega a Messi: #NoTeVayasLio

Asobares Colombia calificó como excelente la agenda de trabajo en Popayán con la Administración Municipal, la policía, afiliados y líderes del Capítulo Cauca para abordar temas relacionados con sus ocupaciones.

ACC continúa en paro dicen que la inmovilización sigue porque no ha habido acuerdo. Reiteran que el Gobierno pretende que bajen más los fletes, planteamiento que consideran absurdo.

Un operativo conjunto entre la Alcaldía de Popayán, la Policía Metropolitana y organismos de investigación, se llevó a cabo en una vivienda ubicada en la carrera 35 con calle 11 barrio Los Campos II para dismantelar un expendio de sustancias psicoactivas que se había identificado, se anunció.

Me gusta 1

Twitter

WhatsApp